



IEQ

INSERCIÓN DE UN CUARTO DE PLANA, "AHORA TE TOCA HABLAR, FOROS PARA LA REFORMA A LA LEGISLACIÓN ELECTORAL 2011" 24, 25 Y 26 DE MAYO. (DQ p.14)

INFORMACIÓN DE IMPACTO ELECTORAL

CONFÍA PANCHO EN IEQ

Por Mariana Chávez

El alcalde capitalino Francisco Domínguez Servién, indicó que él confía plenamente en que el IEQ, será un árbitro neutral en las próximas elecciones que han de celebrarse el próximo año en el estado.

Domínguez Servién dijo que no se puede dudar de un órgano el cual por naturaleza debe ser autónomo y sin relación, ni afiliaciones o favoritismos políticos o partidistas refrendo su confianza en el Instituto Electoral de Querétaro. (PA p.4)

LOS INCALUMNIABLES

Por Juan Sereno

MAL CLON (OCLOWN)

Como disco rayado y en un intento por imitar las respuestas del ex diputado, Ricardo Anaya, el coordinador de diputados del PAN, León Enrique Bolaño, mostró su criterio chiquitito cuando los reporteros le pedían una respuesta, luego de la Sesión de Pleno donde los panistas volvieron a atorar el nombramiento del séptimo consejero del IEQ.

La interrogante era "¿tienen otra propuesta?". Bastante simple y por ello sólo requería un "sí" o un "no", pero ni eso pudo contestar Bolaño, porque no le vino nada a la mente. Mmm... (DQ p.1)

PARTIDOS POLÍTICOS

PAN

NO SOY TÍTERE DE NADIE, ASEGURA ERIC SALAS

El PAN, partido inoperante

Por Noticias

No soy títere de nadie, se dijo Eric salas y tampoco eso creo que sea José Báez. Luego de la que se emitiera la convocatoria, el aspirante dijo que veía las condiciones necsarias para participar y que en su momento renunciar a su empleo en el municipio.

Reiteró que él ve un partido desordenado, sin disciplina y sin resultados y si no hay eso, pues lo que tenemos es un partido inoperante. (N p.3)



CARICATURA “QUE QUEDE CLARO” REGLAMENTO COMISIÓN DE ORDEN, COMITÉ DIRECTIVO MUNICIPAL DEL PARTIDO ACCIÓN NACIONAL

Por Pepe Gómez. (DQ p.3)

PAN ESTÁ VIVO, SEGÚN VEGA

Po Aimée Pacheco

Al rechazar que la falta de acuerdos para incorporar el séptimo consejero al IEQ, luego de que el Tribunal revocó el nombramiento de Alfredo Flores Ríos, sea un factor de debilita al Partido Acción Nacional (PAN), el dirigente interino Guillermo Vega aseguró que dicho instituto político tiene cuadros y un futuro respaldado por los triunfos del pasado.

“El partido está vivo, somos sin duda un partido importante no sólo en el presente sino en el pasado. El pasado nos asegura un buen futuro, estamos trabajando sin confianza en torno a propósitos que nos marcan los ciudadanos, sobre esa agenda vamos a estar transitando”, señaló. (DQ p.7)

LA BANCADA SIGUE EN MIS MANOS: SERRATO

Ventilar públicamente los desacuerdos, sólo fortalece las estrategias de denostación, señaló Raúl Reyes Gálvez.N

Por Felipe Olguín

Aclara el Regidor del PAN en el Ayuntamiento capitalino, Fernando Rodríguez Serrato, que su dirigente municipal José Luis Báez, no le ha solicitado el puesto de Coordinador de su bancada, tal como lo declaró el jueves 12 de mayo el alcalde Francisco Domínguez, quién ventiló además, problemas entre panistas y dejó entrever la fractura del Cabildo Azul en el Centro cívico. (C p.2)

“PLEITO CASADO” ENTRE PANISTAS

Le piden orden a Serrato y a Pancho

Por Felipe Olguín

Llama a la conciliación el Regidor panista en el Ayuntamiento capitalino, Raúl Reyes Gálvez, tanto al Alcalde Francisco Domínguez como a su compañero Regidor y Coordinador de su bancada, Fernando Rodríguez Serrato, ante el “pleito casado” que han protagonizado la última semana. (C p.2)

PRI

BRAULIO GUERRA SE REÚNE CON ACTORES POLÍTICOS EN TEQUIS

Por Héctor Ayala

Braulio Guerra Urbiola, presidente del PRI en Querétaro sostuvo una reunión con ex presidentes municipales en Tequisquiapan donde hablaron acerca de los proyectos que se deben de realizar para que dicho municipio tenga una transformación, con miras a las elecciones del 2012.



En dicha reunión con los priistas Braulio Guerra comentó que es necesario que se genere un solo proyecto en donde vuelva la unidad del PRI en tequisquiapan en donde “todos jalan parejo, todos apoyen a un mismo proyecto y exista la unidad”. (DQ p.6)

SE REÚNE KENNIDY’S CON OPERADORES DEL PRI LOCAL

Por Noticias

El Delegado Distrital del Comité Directivo Estatal del PRI en el Primer Distrito, Víctor Kennedy’s Serrato, afirmó ayer que lo más importante del proceso electoral del 2012 es recuperar la Presidencia de la República, la Presidencia Municipal y los distritos.

Al reunirse con 100 operadores del Centro Histórico norte, a quienes invitó a seguir trabajando en unidad rumbo al proceso electoral, exhortaba a la estructura del partido a seguir sumando personas comprometidas con el PRI y Querétaro. (N p.4)

PRD

MORENA

Movimiento Regeneración Nacional

NI ALIANZAS CON EL PRI NI CON EL PAN: AMLO

Critica a E. Esther Gordillo

Por Noticias

Los secretarios de educación son simple floreros, pues la que manda es Elba Esther gordillo, afirmó Andrés Manuel López Obrador.

En el marco de su visita ante poco más de dos mil personas acompañado por el dirigente de Convergencia, Luis Walton, por el Senador del PT, Ricardo Monreal, López Obrador manifestó que Elba Esther Gordillo le ayudó a Felipe Calderón al fraude electoral de 2006 y a cambio el Presidente le entregó la SEP. (N p.4)

MORENA TRANSFORMARÁ AL PAÍS: LÓPEZ OBRADOR

Por Víctor Vázquez

En su visita por Querétaro, Andrés Manuel López Obrador aseguró que el 'Movimiento Regeneración Nacional' (Morena) que encabeza, transformará al país, al igual que lo hicieron la Independencia, Reforma y Revolución Mexicana.

“Esos son los cuatro grandes movimientos: Independencia, Reforma, Revolución y nosotros queremos llevar a cabo la cuarta transformación de la vida pública de México, ese es el objetivo de este movimiento, lo queremos lograr sin violencia, de manera pacífica, con la participación organizada del pueblo”. (am p. 4)



'ES EL ESTADISTA QUE EL SIGLO RECLAMA'

Hugo Gutiérrez Vega, ex rector de la Universidad Autónoma de Querétaro (UAQ), considera a Andrés Manuel López Obrador como el 'estadista que el siglo reclama'. El ex rector participó en el acto que se llevó a cabo en el Jardín Guerrero para recibir al 'Movimiento Regeneración Nacional' (Morena).

PIDE AMLO NO SER MASOQUISTAS

Por Alejandro Caballero

Andrés Manuel López Obrador pidió a sus simpatizantes a no caer en la "trampa" y en un "masoquismo colectivo" de que con el regreso del Partido Revolucionario Institucional al gobierno federal va a mejorar la situación del país, pues ese instituto político es lo mismo que el Partido Acción Nacional.

"Hay gente todavía que dice hay que luchar en contra de la derecha, en contra del Yunque, hay que enfrentar al PAN, pero no nos confundamos, también la mafia del poder controla al PRI", expresó.

Consideró que el regreso del PRI a la Presidencia de la república sería como el retorno del dictador Antonio López de Santa Anna que fue el responsable que Estados Unidos invadiera México y se quedara con parte del territorio mexicano.

"Es lo mismo Peña Nieto del PRI que Felipe Calderón del PAN, es lo mismo Manlio Fabio Beltrones que Diego Fernández de Cevallos", expresó.

Ante unos mil simpatizantes que se congregaron en el Jardín Guerrero, pidió organizarse para "salvar a México" y hacer historia, además que les pidió no preocuparse por él porque no va a cambiar, siempre estará a la altura de las circunstancias y apoyando al pueblo. (PA p.5)

PODER LEGISLATIVO

(CARICATURA) LA GRAN PRUEBA... Por Roberto Carbajal

Aparece una caja sobre una mesa, en uno de los lados de la caja tiene la leyenda "PLURIS"; en el piso está un libro que en su portada dice "DEBATE DE IDEAS"; como un tercer elemento se observa un garrote que lleva la palabra "DESCALIFICACIÓN".

QUE AGUILAR RINDA CUENTAS: AGUILERA

Por Aimée Pacheco

Querétaro, Querétaro.- "Yo convocaría al PAN a que más allá de hacer limpia de chismosos, hagan una limpia de ignorantes", propuso el dirigente de Convergencia, José Luis Aguilera Ortiz ante el proyecto de iniciativa que lanzó el diputado Marcos Aguilar Vega para eliminar diputados y regidores plurinominales en la entidad.

Dijo, se está olvidando de que el PAN es el primer beneficiario de estas figuras plurinominales, pero además, atenta contra la representación de las distintas fuerzas políticas, principalmente de las emergentes. (DQ p.1)



DESTACA DIPUTADA PAPEL DEL MAGISTERIO AQUÍ

Por Noticias

La Presidenta de la Comisión de Derechos Humanos y Acceso a la Información del Congreso local, María García Pérez, afirmó que existe aquí un liderazgo magisterial que es producto del esfuerzo y reconocimiento que han constricto los docentes a lo largo de los años. Afirmó también que Querétaro tiene instituciones del nivel básico, medio y superior, que dan respuesta “a la constante demanda de espacios educativos”. (N p.4)

OLVIDAN DIPUTADOS PAGAR EL REFRENDO

Por Daniel Martínez

Lo aprueban y lo olvidan. A dos años de que los diputados aprobaron la exención del pago al impuesto de la Tenencia Vehicular, al menos 14 automóviles de los 25 legisladores no cuentan con las calcomanías que acreditan que realizaron el trámite del refrendo 2011. (am p. 1)

RESAGO EDUCATIVO EN PEÑAMILLER

Por Aimée Pacheco

Los habitantes de Mesa del Troje, municipio de Peñamiller, tienen un grado de escolaridad de 4.85 años de estudio, 4 años menos que la media estatal que es de 8.92 años, señaló la diputada Micaela Rubio, presidenta de la Comisión de Equidad de Género y Grupos Vulnerables.

Agregó que el nivel educativo de la población es uno de los indicadores más importantes para medir el desarrollo socioeconómico, quien abundó que Mesad del Troje es una localidad con muy alto nivel de marginación, proporciona educación preescolar y primaria a sus habitantes y a los de Pueblo del Aire. (DQ p.7)

OBTENDRÁN CENTROS DE ADICCIONES RECURSOS NACIONALES PARA DAR REHABILITACIÓN

Por Sergio Arturo Venegas Ramírez

El diputado local Ricardo Astudillo Suárez afirmó que los seis centros de adicciones, que obtuvieron el registro nacional de rehabilitación, podrán acceder a subsidios nacionales para becas y tratamientos.

La semana pasada se entregaron los registros a estos centros, en donde el titular del Consejo Estatal contra las Adicciones, Guadalupe del Río Arrieta, destacó los avances en la regularización de estos lugares. (PA p.3)



COLUMNAS Y OPINIÓN

LOS INCALUMNIABLES

Por Juan Sereno

MADITOS CELOS

Como balde agua fría les cayó a varios ediles que el priísta Sanjuanesense Gustavo Nieto, es según una encuesta de la empresa "Parametría", el jugador más valiosos d su partido entre los alcaldes queretanos; es decir, que es el presidente municipal mejor calificado por la población.

EL ESTUDIO LE CONFIERE A NIETO.

Una alta calificación por su capacidad de gestión de recursos y en la administración de los mismos. Para colmo -y mayor enojo de los alcaldes- la noticia fue dada a conocer por el mismísimo Braulio Guerra Urbiola, buenas razones debe tener el dirigente estatal del PRI difundir esa encuesta, con el riesgo implícito de generar (como sucedió) aeradas quejas de los demás ediles tricolores. (DQ p.1)

COLUMNA

ACTORES Y ESCENARIOS

"LA COMEDIA"

Por Luis Gabriel Osejo

SEGURO QUE AMLO en Querétaro debe traerle muchos recuerdos al ex alcalde Armando Rivera Castillejos.

En 2006 estuvo a punto de ser candidato de la Alianza por México (PRD, PT y Convergencia) al Senado de la República.

Así lo había acordado con **Manuel Camacho Solís**, el coordinador general de la campaña del tabasqueño, que le había sido presentado por el entonces perredista **Gustavo Buenrostro Díaz**.

Eran día difíciles para **Armando**; enfrentado a **Garrido** y atacado por los duros (¿recuerda el "con, sin y a pesar del PAN"?) no descartaba migrar a otro partido para continuar con su carrera política.

Y -entonces- el amarillo era un buen color para los políticos.

SEGÚN EL PROPIO BUENROSTRO, la oferta de **Camacho** fue directa: **Armando** apoyaría a **Andrés Manuel** en Querétaro y a cambio se le entregaría la candidatura al senado de la República.

El 19 de febrero de 2006, fecha del mitín de AMLO en Plaza de Armas, Armando habló con Gustavo: no subiría al templete, ni haría público su encuentro con Camacho.

"Nos apoyaría pero en especie", dijo Gustavo al autor.

-¿Les cumplió?

-Solo nos regaló la (enorme) lona que cubrió Palacio de la Corregidora en el mitín de AMLO.

EL PAN PERDERÁ LAS ELECCIONES si sus "élites" no firman un tratado de paz de aquí al primero de julio de próximo año.

Y es que **Armando** y **Pancho** se han declarado la guerra, otra vez.



Aunque el primero quiere ser presidente y el segundo senador, siguen haciéndose "la guerra" cada que se les presenta la oportunidad.

LA SEMANA PASADA el regidor panista **Raúl Reyes** rebeló que **Pancho Domínguez** está presionando a empleados de la presidencia para que apoyen a **¡Guillermo Tamborrel!**

Dice **Reyes** que **Pancho** quiere que Memo sea el presidente municipal de Querétaro y que por esa razón ha comenzado a amenazar a funcionarios que apoyan a **Armando**.

La molestia de **Raúl** fue tanta que no pudo aguantarse las ganas de hacerla pública: a través de su cuenta de Twitter le pidió al dirigente municipal del PAN en Querétaro le enviara un mensaje a Pancho:

"Dile (a Pancho) que no permitiremos que despida a panistas que tienen familia que alimentar por no apoyar a su candidato".

LA OTRA BRONCA DEL PAN se vive en la dirigencia estatal.

Según lo había dispuesto **Ricardo Anaya**, luego de su renuncia a la dirigencia, y de acuerdo a los propios estatutos azules, **Guillermo Vega** sería el presidente interino unos 90 días.

Después, según las instrucciones del llamado "Cerillo", **Memo** convocaría a elecciones y solo habría un candidato, "de unidad": **Pepe Báez**, el dirigente municipal del PAN en el municipio de Querétaro.

PERO, PEEERO no contaba con que el cargo le iba a gustar a **Memo**; que alguien le iba a hablar al oído y le preguntaría ¿Y qué tal sí...?

¿Que tal si te quedas con la dirigencia? alguien le habría preguntado a Memo que desde entonces comenzó a hacer todo lo posible por quedarse en "la silla".

Y todavía más: ya les salió otro tirador: **Erick Salas** "el mejor pescador a río revuelto" que se recuerde en el panismo queretano.

EL DOS VECES DIPUTADO ya levantó la mano y posiblemente hoy anuncie que deja el COPLADEM para registrarse como aspirante a la dirigencia estatal.

Muchos han tratado de leer la estrategia de Erick para entonces poder explicarse qué es lo que está pensando.

Unos dicen que **Pancho** lo mandó para asegurarse de que la dirigencia estatal no estará al alcance de **Armando Rivera** (recordemos que fue el propio Erick quien dio a conocer grabaciones donde Armando se quejaba del "Pin...Gobierno").

Aunque otros dicen que en realidad Erick se estaría "subiendo" a la competencia para negociar su llegada -por tercera ocasión- al Congreso del Estado.

EL DESPIDO DE LUPITA Navarro de la jefatura de prensa del municipio de Querétaro no gustó nada a quienes cubren la fuente.

La diligencie funcionaria avisó a través de su cuenta de Twitter que había sido dada de baja y que la coordinadora **Mariela Morán** le había dicho que tenía trabajo "hasta las tres y cuarto".



Quienes cubrieron la campaña de **Pancho** y después los 19 meses que lleva la administración municipal, coinciden en señalar que el despido de **Lupita** ha sido uno de los más grandes errores del alcalde a quien tantas y tantas veces le cubrió las espaldas.

PARA BIEN O PARA MAL, la directora de Protección Civil del municipio de Querétaro se ha convertido en uno de los activos más importantes del Partido Verde Ecologista de México en Querétaro.

Tere Calzada, que ha hecho una carrera política y partidista bien diferente a la de su hermano el gobernador, tiene todo para buscar ser diputada federal o local por el Verde.

Pero su parentesco, y la posible alianza electoral del PVEM con el PRI y con el PANAL, podría ser un obstáculo para ella. Todo dependerá de cómo se den las negociaciones de la alianza.

COLUMNA

"DESDE EL MONTÍCULO"

Por Jaime Robledo

STRIKE 2

Las propuestas de reducción de Diputados Plurinominales planteada por el Diputado Marcos Aguilar muestran una inquietud de la población por no permitir que llegue a la cámara de Diputados quienes no hayan sido votados por la población y reducir el gasto que absorbe la Legislatura, pero considero que aunque el origen es correcto, el manejo creo que no lo es, en teoría el tener diputados Plurinominales permite la representación de las minorías además que si se eliminaran sería muy posible que un partido o alianza tuviera mayoría absoluta y con eso se evitarían los contrapesos. En el caso de la Legislatura actual, el PRI-PANAL tendría ocho diputados y el PAN sólo siete, entonces no me queda claro si Marcos Aguilar cabildeó esto con su partido, ya que posiblemente le significaría perder la próxima legislatura a manos del PRI.

FOUL

La pregunta para Marcos Aguilar es si desea con su propuesta eliminar a los plurinominales por aspectos políticos o económicos. Si es esto último, mejor que le bajen el sueldo y las prerrogativas a los diputados y ya.

BOLA 2.

Una propuesta creo que un poco más equilibrada sería que haya 15 diputados de mayoría y seis de mayoría relativa, siendo éstos últimos los seis candidatos que obtuvieron mayor cantidad de votos sin haber ganado su distrito, sería como muchos deportes, los 15 que ganaron su distrito y los seis que obtuvieron más votos. Total, es una propuesta más y así se logra reducir el gasto al bajar sueldos y prerrogativas de 25 a 21 legisladores, aunque existiría la posibilidad de que un partido ganara los 15 distrito y tuviera mayoría absoluta con el 71 por ciento.

FOUL.

La guerra entre Pancho Domínguez y Armando Rivera continua cada vez más abiertamente y más agresiva. Ahora la artillería se apunta al proceso de selección del Presidente del PAN en el estado, seguramente Ricardo Anaya jugará un papel importante.

COLUMNA

"PLAZA DE ARMAS"

Por Sergio Arturo Venegas Ramírez

LADO OSCURO



En una galaxia cercana y en medio de las ambiciones de algunos de sus miembros más destacados, el Partido Acción Nacional sufre hoy otras crisis derivadas de la antigua pugna entre duros neos, entre Alfredo Botello y Armando Rivera y/o Francisco Domínguez y Armando Rivera, que involucra a dirigentes estatales saliente y entrante Ricardo Anaya y José Báez.

El tema es: el control PAN para el reparto de las candidaturas del año próximo y -ya se ven- la nominación para la gubernatura en 2015! En ese camino tienen que elegir presidente el comité estatal y ya hay convocatoria para el 26 de junio, pero de pronto Pancho Domínguez decide cambiar de coordinador de regidores en su Ayuntamiento y se arma el sanquintín. (PA p.2)

INFORMACIÓN NACIONAL

SUELTAN EN QUERÉTARO LOS GASTOS A PARTIDOS

Por Fernando Paniagua

QUERÉTARO.- Más fácil no se las podían haber podido poner a los partidos en Querétaro, quienes a partir de ahora podrán gastar sus prerrogativas en lo que quieran sin tener que presentar documentos fiscales para su comprobación.

Y es que, todos los partidos con representación ante el Instituto Electoral de Querétaro (IEQ) avalaron las reformas al reglamento de fiscalización que realizó ese organismo electoral en el que ya no contempla que la obligación de entregar documentos fiscales para comprobar gastos.

Durante la sesión ordinaria del Consejo General del IEQ se aprobaron diez propuestas para reformar el reglamento de fiscalización de ese organismo, de las cuales, en su mayoría fueron tomadas en cuenta por los consejeros electorales.

Greco Rosas Méndez, representante del Partido Acción Nacional ante el Instituto Electoral de Querétaro explicó que entre esas reformas se aprobó la eliminación de la obligación de los partidos políticos de entregar comprobantes fiscales de los gastos que realizan.

"Las propuestas que nosotros hicimos llegar al Instituto, por lo menos en su mayoría, fueron tomadas en cuenta, por supuesto que nosotros avalamos estas reformas", expresó Rosas en entrevista.

El reglamento del IEQ está integrado por 102 artículos, de los cuales, 20 fueron modificados en su redacción en varios de los párrafos o en su caso abrogados en materia de ingresos, egresos, estados financieros y transferencia de recursos.

Entre los artículos abrogados se encuentra el noveno que especificaba la obligación de los partidos a informar y dar cuenta, con comprobantes fiscales, de sus gastos procedentes de recursos públicos y privados.

"Todos los ingresos en efectivo que obtengan los partidos políticos y las asociaciones políticas por cualquier modalidad de financiamiento, deberán depositarse en la cuenta bancaria respectiva, respaldarse con la expedición del comprobante que reúna los requisitos fiscales, registrarse contablemente y reportarse en los estados financieros que presenten al Instituto para su fiscalización", decía el artículo que desapareció con la autorización de los partidos y los consejeros electorales locales.

Además, también quedó eliminado el párrafo de ese mismo artículo en el que se destaca que los ingresos que perciban las coaliciones deberán soportarse en los comprobantes fiscales del partido político coaligado que indique el convenio respectivo y sujetarse a los límites y condiciones previstos en la ley y el párrafo anterior como si fuera un solo partido político.



También fue modificado el artículo 16 en el cual se señalaba que el recurso que reciban los partidos políticos por concepto de financiamiento público debería ser destinado exclusivamente al sostenimiento de actividades de los partidos.

En su lugar se aprobó un nuevo párrafo en el que se indica que cada año los institutos políticos podrán realizar "una reserva para gastos de campaña".

Esta "reserva" se aplicará en el próximo proceso electoral por un monto máximo equivalente al 20 por ciento de su financiamiento público.

<http://www.reforma.com/libre/online07/edicionimpresa/default.shtm?seccion=primera>

EMPIEZAN CAMPAÑAS EN EDOMEX CON VENTAJA DEL PRI EN SONDEOS

Encinas estaría en segundo sitio ganando terreno, y el panista Bravo Mena en tercero

La competencia será dispareja, señala la oposición

Las campañas sólo durarán 45 días y el candidato priísta recibe apoyo del gobierno; Peña repartirá 1.8 millones de despensas, acusa

POR ISRAEL DÁVILA

Toluca, Méx., 15 de mayo. Las campañas electorales en el estado de México se inician formalmente este lunes con un priísmo fortalecido, sin rupturas y por primera vez en seis décadas con un candidato no surgido del Grupo Atlacomulco.

La oposición al Partido Revolucionario Institucional (PRI), que buscó durante más de un año concretar una alianza para postular un solo abanderado, recicla dos personajes que en 1993 contendieron por la gubernatura: el perredista Alejandro Encinas, postulado por la coalición Unidos Podemos Más, que integran los partidos de la Revolución Democrática (PRD), del Trabajo (PT) y Convergencia –quien va en ascenso en las encuestas, detrás del priísta Erviel Ávila Villegas–, y el panista Luis Felipe Bravo Mena, que arranca en tercera posición.

<http://www.jornada.unam.mx/2011/05/16/index.php?section=estados&article=029n1est>

COMIENZA CARRERA POR LA GUBERNATURA DE COAHUILA

LEOPOLDO RAMOS

Saltillo, Coah., 15 de mayo. Este lunes comenzarán campañas los cuatro candidatos que el 3 de julio disputarán la gubernatura de Coahuila, postulados por 10 partidos, nueve de los cuales formaron tres coaliciones, mientras el de la Revolución Democrática competirá por su cuenta.

El Instituto Electoral y de Participación Ciudadana de Coahuila dio luz verde al proselitismo, que se prolongará hasta el 29 de junio. Los candidatos a diputaciones locales comenzarán a promoverse el 26 de mayo.

<http://www.jornada.unam.mx/2011/05/16/index.php?section=estados&article=030n2est>



APORTA PANAL AL PRI DINERO Y OPERADORES

Va partido de Gordillo como aliado del tricolor en Edomex, Coahuila, Nayarit e Hidalgo

Por Érika Hernández

(16 mayo 2011).- En las elecciones de 2011 para Gobernador, Congresos locales y Alcaldías, el partido de Elba Esther Gordillo, Nueva Alianza, aportará a las campañas del PRI casi 97 millones de pesos y un ejército de operadores del SNTE. En 2010, el Panal jugó con los priistas y la alianza PRD-PAN, lo que le trajo como beneficio cogobernar con 10 Mandatarios.

Este año, ya firmó convenios de coalición con el tricolor en el Estado de México, Coahuila, Nayarit e Hidalgo, y todo indica que lo hará en Michoacán. La mayor aportación del Panal será en el Edomex, donde el 3 de julio elegirán al sucesor de Enrique Peña Nieto.

De acuerdo con el Instituto Electoral del Estado de México, en la última elección Nueva Alianza obtuvo 61 mil 381 sufragios, por lo que tiene un porcentaje de 1.17 por ciento, pese a que fue en coalición con el PRI. Aunque dicho porcentaje está por abajo de otros partidos, como el PVEM, el PT y Convergencia, que tienen una preferencia electoral del 2 al 5 por ciento, los panalistas reciben 84 millones 594 mil 740 pesos de prerrogativas.

<http://www.reforma.com/libre/online07/edicionimpresa/default.shtm?seccion=primera>

AVALAN REGISTRO DE ENCINAS

Valida el IEEM residencia de perredista. Cuestionan panistas acuerdo del árbitro; promueven campaña las redes de Morena

Por Sandra García y Érika Hernández

(16 mayo 2011).- TOLUCA.- El Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) aprobó ayer el registro del perredista Alejandro Encinas como candidato a la Gubernatura mexiquense por la coalición "Unidos Podemos Más". Durante la sesión del Consejo General, el presidente del IEEM, Jesús Castillo, explicó que, en 1993, Encinas garantizó su residencia legal cuando compitió por primera vez por la Gubernatura.

Y aunque haya ocupado otros cargos de elección popular y puestos como funcionario público en el Distrito Federal, dijo, sigue siendo vecino mexiquense. "Quiero destacar que la calidad de vecino reconocida al ciudadano Alejandro de Jesús Encinas Rodríguez subsiste, toda vez que no existe determinación judicial que ordene lo contrario.

<http://www.reforma.com/libre/online07/edicionimpresa/default.shtm?seccion=primera>

INTENSIFICAN PROMOCIÓN BELTRONES Y NAVARRETE

Por Claudia Guerrero

(16 mayo 2011).- Los coordinadores del PRI y el PRD en el Senado intensificaron su promoción personal a través de plataformas en internet y las redes sociales. Desde octubre de 2010, el priista Manlio Fabio Beltrones mantiene un sitio propio en internet donde expone sus propuestas e interactúa con sus seguidores.

En las últimas semanas, además de subir fotografías, el también presidente de la Cámara alta ha difundido una serie de videos para expresar su posición sobre las reformas política y fiscal. Además, el sonorenses ha sostenido reuniones con empresarios, participado en foros de universidades del País, actos a los que acude como presidente del Senado, pero en los que siempre termina hablando sobre sus aspiraciones presidenciales.



El legislador priista ha defendido su derecho a promocionarse, sobre todo porque internet no tiene restricciones legales. "Lo más importante es respetar la ley. No hay impedimento alguno para utilizar este tipo de mecanismos modernos de comunicación en el mundo, como para hacer saber lo que es el trabajo de carácter legislativo y la función de un senador", dijo Beltrones.

<http://www.reforma.com/libre/online07/edicionimpresa/default.shtm?seccion=primera>

REVIRA AN: PACTÓ EL PRI CON NARCO

(16 mayo 2011).- REFORMA / Staff

El secretario de Elecciones del PAN, Rodolfo Dorador, afirmó que el PRI sí pactó con el crimen organizado y rechazó que esas acusaciones sean parte de una campaña negra contra el tricolor. El viernes pasado, en Washington, el Gobernador mexiquense Enrique Peña Nieto dijo que existe una campaña negra contra el tricolor, mediante la cual se difunde que si un priista gana la Presidencia en 2012, pactaría con el crimen organizado.

"No debe extrañarle al Gobernador que el PRI tenga esa imagen en el extranjero, pues es bien sabida la pésima fama que adquirió nuestro País cuando el tricolor gobernó en el pasado al permitir la operación de los cárteles de la droga, incluso, algunas veces nos negaron la certificación que otorgaba ese País a las naciones que cooperaban con combate al tráfico de estupefacientes", apuntó Dorador.

<http://www.reforma.com/libre/online07/edicionimpresa/default.shtm?seccion=primera>

'MADRUGAN' COALICIONES

Por Sandra García e Irma Valadez

(16 mayo 2011).- Los candidatos de las coaliciones "Unidos por Ti", Eruviel Ávila, y "Unidos Podemos Más", Alejandro Encinas, arrancaron su campaña a las 0:00 horas de este lunes. Acompañado por militantes de su partido, el Panal y el Verde Ecologista, el priista presidió un evento nocturno en las Torres del Bicentenario, de la capital mexiquense. En tanto, Encinas citó a los medios en un hotel de Ecatepec, desde donde enviaría un mensaje nocturno a sus seguidores. Por la tarde, el aspirante perredista tendrá su primer mitin masivo en La Plaza Cívica de Ecatepec.

Luis Felipe Bravo, candidato del PAN, arrancará su campaña en la Hacienda de Tejalpa, Municipio de Zinacantepec, y por la tarde asistirá a un mitin en San Felipe del Progreso.

<http://www.reforma.com/libre/online07/edicionimpresa/default.shtm?seccion=primera>

PRIMERAS PLANAS DE LOS DIARIOS LOCALES

DIARIO DE QUERÉTARO

MAESTROS PIDEN APOYO

Por José Luis Rodríguez

Querétaro, Querétaro.- El dirigente del el Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE) Sección 24, Jesús Galván pidió al gobernador, José Calzada Roviroso, elevar el presupuesto destinado a mejorar las condiciones generales de los trabajadores de la educación "porque acciones como esta nos permitirán construir un mejor futuro para todos", dijo en el marco de la conmemoración oficial del Día del Maestro. En este contexto, el secretario general de la Sección 24, Jesús Galván Méndez, dijo al gobernador que "el magisterio de Querétaro le reconoce su esfuerzo para traer capitales solventes con calidad moral y motores de empleos. (DQ p.1)



"USTEDES GENERAN PROGRESO"

Por José Luis Rodríguez

Querétaro, Querétaro.- Los maestros son coadyuvantes de la gobernabilidad, son generadores y promotores del progreso en el estado de Querétaro y por todo ello les quiero agradecer esta gran contribución que hacen a su tierra, dijo el gobernador José Calzada Rovirosa a los profesores presentes en la conmemoración oficial del Día del Maestro, donde entregó 483 reconocimientos de antigüedad.

En el Auditorio Josefa Ortiz de Domínguez, y ante representantes de los poderes Legislativo y Judicial, así como de la dirigencia del magisterio, el mandatario afirmó que los maestros contribuyen a tener una sociedad más próspera, a tener un Querétaro más justo. (DQ p.1)

QUE AGUILAR RINDA CUENTAS: AGUILERA

Por Aimée Pacheco

Querétaro, Querétaro.- "Yo convocaría al PAN a que más allá de hacer limpia de chismosos, hagan una limpia de ignorantes", propuso el dirigente de Convergencia, José Luis Aguilera Ortiz ante el proyecto de iniciativa que lanzó el diputado Marcos Aguilar Vega para eliminar diputados y regidores plurinominales en la entidad. Dijo, se está olvidando de que el PAN es el primer beneficiario de estas figuras plurinominales, pero además, atenta contra la representación de las distintas fuerzas políticas, principalmente de las emergentes. (DQ p.1)

SINDICATO SE DESLINDA DE REZAGO EDUCATIVO

Por Aimée Pacheco

Número de alumnos por grupo, falta de avances tecnológicos, ausencia de programas de actualización y capacitación para el magisterio, son los rezagos históricos en materia educativa en este país, admitió el diputado Abel Espinoza Suárez, presidente de la Comisión de Educación en la Legislatura local.

"Mientras en otros países que integran la OCDE tienen grupos de 16 alumnos, nosotros tenemos hasta 50 estudiantes por grupo", sentenció el también presidente del Comité Ejecutivo de la Federación Democrática de Sindicatos de Servidores Públicos (FEDESSP), delegación Querétaro. (DQ p.1)

LOS INCALUMNIABLES

Por Juan Sereno

MADITOS CELOS

Como balde agua fría les cayó a varios ediles que el priísta Sanjuanesnse Gustavo Nieto, es según una encuesta de la empresa "Parametría", el jugador más valiosos d su partido entre los alcaldes queretanos; es decir, que es el presidente municipal mejor calificado por la población.

EL ESTUDIO LE CONFIERE A NIETO.

Una alta calificación por su capacidad de gestión de recursos y en la administración de los mismos. Para colmo -y mayor enojo de los alcaldes- la noticia fue dada a conocer por el mismísimo Braulio Guerra Urbiola, buenas razones debe tener el dirigente estatal del PRI difundir esa encuesta, con el riesgo implícito de generar (como sucedió) aeradas quejas de los demás ediles tricolores



NOTICIAS

EDUCAR EN VALORES, EXHORTA J. CALZADA

Fortalecer la familia y apoyar liderazgos, pide a maestros

Por Luis del Toro

Al ancebazar la celebración por el Día del Maestro, el Gobernador José Calzada Roviroso convocó al magisterio a educar en valores, fortalecer a la familia e impulsar liderazgos que apoyen el desarrollo de un Querétaro justo y próspero, y subrayó que el magisterio es coadyuvante de la gobernabilidad. (N p.1)

MÁS RECURSOS PARA LA EDUCACIÓN PIDE SNTE

Por Noticias

El magisterio queretano se comprometió con los cambios para contribuir a la construcción del México del nuevo siglo, pero pidió elevar el presupuesto destinado a mejorar las condiciones del trabajador, solicitud que formuló Jesús Galván Méndez, dirigente de la Sección 24 del SNTE. (N p.1)

URGE PUBLICAR NORMA OFICIAL PARA REGULAR LÁCTEOS, ADMITE SEDEA

Frenan intereses llegar a acuerdos concretos

Por Leticia Jaramillo

El titular de la Sedea, Manuel Valdés Rodríguez, se pronunció a favor de la pronta publicación de la norma oficial mexicana que regula la calidad de la leche y los derivados lácteos –como la del queso-, aunque reconoce que hay muchos intereses que han impedido llegar a acuerdos concretos. (N p.1)

SOY EMPRESARIO NO POLÍTICO: A. GARCÍA ALCOCER

Por Noticias

Soy empresario, no político, atajó el Presidente de la Coparmex, Alfonso García Alcocer al descartarse como una carta para la Presidencia Municipal de Querétaro.

El Director de GEO refirió: “traen un nuevo chisme que quiero ser Presidente Municipal, pero lo único que soy es presidente de Coparmex”. Dijo que él está trabajando fuerte por las pequeñas y micro empresas “y la presidencia municipal no es una prioridad, yo trabajo en la Coparmex”. (N p.1)

A.M. DE QUERÉTARO

(FOTO) RECONOCE CALZADA A MAESTROS

El gobernador del Estado, José Calzada Roviroso, reconoció la labor de los maestros en la Entidad pues recalcó que son coadyuvantes de la gobernabilidad, generadores y promotores del progreso en el Estado de Querétaro. (am p. 1)



OLVIDAN DIPUTADOS PAGAR EL REFRENDO

Por Daniel Martínez

Lo aprueban y lo olvidan. A dos años de que los diputados aprobaron la exención del pago al impuesto de la Tenencia Vehicular, al menos 14 automóviles de los 25 legisladores no cuentan con las calcomanías que acreditan que realizaron el trámite del refrendo 2011. (am p. 1)

SE QUEDAN 100 MIL SIN ENGOMADOS

Cerca de 100 mil queretanos olvidaron o ignoraron el programa de regularización creado por las autoridades estatales, por lo que no recibieron el beneficio de la exención del pago de Impuesto a la Tenencia Vehicular, y son acreedores a pagar actualizaciones y recargos sobre este impuesto. (am p. 1)

DETECTAN 8 CERTIFICADOS FALSOS

Por Arlene Patiño

La delegación de la Secretaría de Educación Pública en la entidad ha detectado el uso de documentación falsa. Entre enero y mayo de este año se detectaron ocho certificados apócrifos, principalmente de bachillerato. (am p. 1)

(FOTO) QUIERE AMLO 4º MOVIMIENTO

Andrés Manuel López Obrador visitó Querétaro y advirtió que 'Morena' busca propuestas y soluciones a los problemas del País rumbo al 2012.

PLAZA DE ARMAS

LLORA AMEALCO A SUS EJECUTADOS

Por Estrella Álvarez

Los indígenas que fueron ejecutados en el estado de Nuevo León el pasado miércoles, habían salido de su lugar de origen, Santiago Mexquititlán en Amealco, en donde la economía se basa en el campo, la venta de muñequitas que elaboran, pero principalmente de las personas que se van a las ciudades en busca de un mejor bienestar.

El Barrio III y IV y VI de donde salieron para no volver Andrés González Ramírez, de 52 años, su hijo David González Juárez, de 20, y su yerno Jacinto Hernández Gómez, de 35 David Julián Marcial, de 16 años, y Juan Marcial Genaro, de 23 años, es una comunidad rural, donde el alcoholismo también ha dañado a la estructura social, pero sobre todo, a provocado la migración.

José Marcial, hermano y tío de dos de las víctimas describe lo que se vive en Amealco, “se da para comer, pero no para poder comprar, para hacerse uno de sus cosas”. Efectivamente, en Santiago Mexquititlán, comunidad indígena, de las más grandes de Querétaro, la vida transcurre además en promesas de proyectos productivos, algunos prosperan, otros no, y prefieren la migración otros más al no saber español permanecen en la espera de alguna ayuda.

La madre de Juan Marcial, Pánfila Margarita Genaro, septuagenaria y que vive en medio del Barrio III, que es una comunidad que se encuentra a 15 minutos de dicho centro de comercio, Santiago Mexquititlán, era ayudada por su hijo, y al quedar sola, simplemente piensa cómo pagar la deuda que el repentino fallecimiento dejó. (PA p.1)



OLVIDADAS RUINAS DE TX

Por Guillermo Contreras

Abandonados los vestigios prehispánicos de centros ceremoniales y juegos de pelota más importantes de México. El centro queretano del Instituto Nacional de Antropología e Historia (INAH) no ha emprendido acciones para rescatar las ruinas.

Las ruinas se encuentran sobre el camino que conduce a las minas de ópalos, a 15 minutos de la cabecera municipal de Tequisquiapan; el lugar se caracteriza por su vasta vegetación que cubre gran parte de las estructuras. (PA p.1)

CORREGIDOR

REVELAN TRÁFICO DE TÍTULOS *PIRATA*

Sindicalizados de la CFE, ¿víctimas o culpables?

Para contratarse en la paraestatal, el Sindicato “recomendó” a los aspirantes presentar documentación no necesariamente oficial, dijeron los hoy despedidos.

Al menos 50 trabajadores de la Comisión Federal de Electricidad, fueron despedidos por haber presentado documentos falsos, como títulos de diversas preparatorias e incluso cartas de antecedentes no penales.

Algunos de ellos, que prefirieron el anonimato, señalaron haber presentado ya sus respectivas quejas ante la Junta de Conciliación y Arbitraje, ya que afirman, “el Sindicato sabía de antemano que los documentos eran apócrifos”. De ahí que tengan una “lista negra”, donde al menos aparecen otros 20, que todavía trabajan en la paraestatal. (C p.1)

(FOTO) FELICIDADES MAESTROS

El Gobernador José Calzada agasajó ayer a los educadores de la entidad, algunos por 30, 40 y hasta 50 años de servicio en beneficio de la educación. (C p.1)

LIGAS PRIMERAS PLANAS

DIARIO DE QUERÉTARO:

http://www.oem.com.mx/diariodequeretaro/portada_impresa.aspx

A.M. DE QUERÉTARO:

http://www.amqueretaro.com/periodico/a5a4bd56340367e0350dd5d996bbd1f9QRLOC160511_01.pdf

EL CORREGIDOR DE QUERÉTARO:

<http://www.elcorregidor.com.mx/>

PLAZA DE ARMAS DE QUERÉTARO:

http://www.plazadearmas.com.mx/images/publicacion/A_PORTADA%2016%20DE%20MAYO.jpg



Resumen diario de noticias **PRENSA ESCRITA**

COORDINACIÓN DE INFORMACIÓN Y MEDIOS

LUNES 16 DE MAYO DE 2011

PERIÓDICO NOTICIAS: NO CUENTA CON SITIO WEB

LA JORNADA:

<http://www.jornada.unam.mx/2011/05/16/portada.pdf>

REFORMA:

<http://www.reforma.com/edicionimpresa/vista.asp?seccion=primera&fecha=20110516&pagina=1&ext=pdf>

FUENTES	
DQ: DIARIO DE QUERÉTARO	N: NOTICIAS
AM: AM	C: CORREGIDOR
PA: PLAZA DE ARMAS	T: TRIBUNA DE QUERÉTARO
IQ: INFORMATIVO DE QUERÉTARO	M: MAGAZINE
CyP: CIUDAD Y PODER	RQ: ROTATIVO DE QUERÉTARO WEB
LP: LIBERTAD DE PALABRA	EU: EL UNIVERSAL WEB
J: LA JORNADA	R: REFORMA



REFORMA A LA LEGISLACIÓN ELECTORAL REFORMA A LA LEGISLACIÓN ELECTORAL



**¡Ahora
te toca hablar!**

**FOROS
PARA LA**

**REFORMA
A LA
LEGISLACIÓN
ELECTORAL
2011**

**Acude a los Foros Públicos
para la Reforma a la
Legislación Electoral**

La cita es este
24, 25 y 26 de mayo de 2011
a partir de las **10:00 horas**,
en el Centro Educativo y Cultural Manuel Gómez Moñín
Av. Constituyentes esq. Luis Pasteur s/n, Col. Villas del Sur,
Santiago de Querétaro, Qro.

Entrada al público en general.

Tu participación hace la democracia

visita: **www.ieq.org.mx**

REFORMA A LA LEGISLACIÓN ELECTORAL REFORMA A LA LEGISLACIÓN ELECTORAL



El Instituto Electoral de Querétaro debe garantizar la transparencia, legalidad y equidad en los comicios electorales, confió el edil

Confía Pancho en IEQ

Alejandro Caballero

El alcalde capitalino Francisco Domínguez Servián, indicó que él confía plenamente en que el IEQ, será un árbitro neutral en las próximas elecciones que han de celebrarse el próximo año en el estado.

Domínguez Servián dijo que no se puede dudar de un órgano el cual por naturaleza debe de ser autónomo y sin relación, ni afiliaciones o favoritismos políticos o partidistas y refrendo su confianza en el Instituto Electoral de Querétaro.

El edil señaló que será la obligación de este organismo, el vigilar que las contiendas electorales e incluso las campañas políticas se puedan realizar en un clima de legalidad, democracia y transparencia, por lo cual señaló los queretanos han luchado a lo largo de estos años.

Para los partidos políticos, el IEQ debe de representar a los ciudadanos y no intereses de partido, ya que en ocasiones esto podría llegar a confundirse por parte de los aspirantes o de los candidatos.

"No, yo creo que el IEQ actuará como lo ha hecho, con transparencia y con legalidad en todo momento, la verdad no creo que pudiera haber algo más allá o alguna mala intención, este es un órga-

no autónomo que debe de brindar precisamente este clima de democracia y de transparencia".

Aunado a esto dijo el edil que el IEQ tiene el reto de también llegar fortalecido para los comicios que están por venir, esto ante los conflictos y algunos cambios y rumores que han existido al interior de este instituto electoral.

En donde desde la selección y protesta de sus nuevos consejeros existieron diversos puntos de vista al respecto en cuanto a su legalidad o no, y también en cuanto a

la parcialidad de sus integrantes, en donde incluso se dio a conocer que algunos de sus miembros eran o fueron militantes de partidos políticos.

"Yo creo que tiene que llegar y seguramente así será muy bien fortalecido, ya que la tarea no es fácil, el vigilar que estas

jornadas electorales y los resultados se realizan sin ningún contratiempo, así que ya veremos, ya veremos qué es lo que pasa el próximo año".

Sobre sus aspiraciones políticas, Domínguez Servián reiteró que una no está pensando en el siguiente paso, pero no descartó ni tampoco confirmó si buscará o no la senaduría de la República en representación del estado, dijo que por el momento su obligación es dirigir al municipio.

➤ Será la obligación del organismo garantizar la transparencia, equidad y legalidad de las elecciones

PAN está vivo, según Vega

por Aimée Pacheco

Al rechazar que la falta de acuerdos para incorporar el séptimo consejero al IEQ, luego de que el Tribunal revocó el nombramiento de Alfredo Flores Ríos, sea un factor que debilite al Partido

Acción Nacional (PAN), el dirigente interino Guillermo Vega aseguró que dicho instituto político tiene cuadros y un futuro respaldado por los triunfos del pasado.

“El partido está vivo, somos sin duda un partido importante no sólo en el presente sino en el pasado.

El pasado nos asegura un buen futuro, estamos trabajando sin confianza en torno a propósitos que nos marcan los ciudadanos, sobre esa agenda vamos a estar transitando”, señaló.

Cuestionado sobre el oficio político del coordinador de la bancada panista en la legislatura local

ante la falta de acuerdos para concluir este asunto, señaló que para hacer su trabajo, el diputado León Enrique Bolaño requiere también “la madurez” de los coordinadores de las demás fuerzas políticas.

“El diputado León Enrique Bolaño cuenta con todo nuestro respaldo, y para hacer su trabajo requiere que los demás coordinadores tengan madurez y responsabilidad para darle su lugar a Acción Nacional, veo que nos han puesto contra la pared al tomar algunas decisiones, presionan sin darnos nuestro lugar para debatir”, aseguró.

Señaló que la responsabilidad en esa falta de acuerdos para el tema del séptimo consejero es asunto de todas las fuerzas políticas, sin embargo, insistió en que debe prevalecer el respeto “hacia la fuerza que representa el PAN en la Legislatura local”.

Exigió también cumplimiento de los acuerdos, “respeto hacia varias iniciativas de diputados que se han presentado, y que el propio gobierno del estado entienda que Acción Nacional está para apoyar, pero que haya un diálogo sincero”, dijo.

Confió en que será en la próxima sesión donde se logre concretar un acuerdo, pero con un planteamiento conjunto de acuerdo a todas las fuerzas políticas, “sí es importante que se integre este séptimo consejero, pero en el hecho de que haya o no sido electo, no veo relación con debilitamiento del PAN, nosotros le apostamos para que en Querétaro se mantenga la democracia, el IEQ es el que está siendo señalado como un árbitro de poca confianza”, consideró.



MALDITOS CELOS

Como balde de agua fría les cayó a varios alcaldes la noticia de que el priísta sanjuanense Gustavo Nieto es, según una encuesta de la empresa "Parametría", el Jugador Más Valioso de su partido entre los alcaldes queretanos; es decir, que es el presidente municipal mejor calificado por la población.

MAL CLON (O CLOWN)

Como disco rayado y en un intento por imitar las respuestas del exdiputado Ricardo Anaya, el coordinador de diputados del PAN, León Enrique Bolaño, mostró su criterio chiquitito cuando los reporteros le pedían una respuesta, luego de la Sesión de Pleno donde los panistas volvieron a atorar el nombramiento del séptimo consejero del IEQ.

La interrogante era "¿tienen otra propuesta?". Bastante simple y por ello sólo requería un "sí" o un "no", pero ni eso pudo contestar Bolaño, porque no le vino nada a la mente. Mmm...